
＜新潟看護医療専門学校村上校 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

新型コロナウィルス発生により講演会を開催する
ことが難しい状況でした。そこで、講演会に代わる
ものがないか検討した結果、映画の上映に至りま
した。

●資金はどのように捻出しましたか？

予算建てしていた講演会費を活用しました。

●上映会当日の様子や、感想を教えてください。

「在宅医療についてよく分かった」「在宅医療に関
わる職種について理解できた」「家族や療養者の
気持ちを知ることができた」「感動した」などが多
かったです。

看護学生として、今後の学習への良い動機付けになりました。

上映日：2021/5/25 場所：新潟看護利用専門学校村上校講義室（新潟県村上市）

「在宅療養者とその家族をどのようにして支援して
いく必要があるか考えることの大切さを知った。」と
の感想もありました。

●上映会を開催してみて、いかがでしたか？

看護学生として在宅看護について知る良い機会と
なったと思います。

気持ちを揺さぶられている学生が多くおり、今後の
学習への良い動機付けとなりました。

また、最後までその人らしく生きるために、どのよう
な支援が必要なのかを考えることが大切であるこ
とや、在宅医療のすばらしさ、在宅医療とそれに関
わる職種の連携、家族や療養者の思いを知る良
い機会となりました。
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1年生、2年生、3年生と学年ごとに上映。


